

Danksagung

Mein besonderer Dank geht an Prof. Dr. Famagan-Oulé Konaté, Dr. Gaoussou Traoré und Dr. Issa Sory für die wissenschaftliche und fachliche Beratung in Bamako und Ouagadougou. Ebenfalls danke ich Bamadou Sidibé vom Collectif des Groupements Intervenant dans l'Assainissement au Mali sowie Dr. Raymond Ouédraogo vom Institut de l'Environnement et de Recherches Agricoles in Ouagadougou dafür, dass sie für mich viele wertvolle Kontakte zu Institutionen und InterviewpartnerInnen hergestellt haben.

Meinen Gastfamilien in Bamako und Ouagadougou habe ich für die sprachliche, organisatorische und praktische Unterstützung im Forschungsalltag viel zu danken.

